

Sistema de audio Yamaha MCR-N870

0 veces 2. El amplificador A-u670 también brinda una nueva calidad en comparación con el A-670. Es solo que el A-670 tiene solo una entrada analógica, el DAC del sistema funciona en un reproductor de red. El fabricante no revela qué tipo de DAC, pero la comparación muestra que no da una calidad superior. Se instaló otro DAC dentro del A-U670, que recibe una señal digital a través de USB. Este DAC es el famoso Sabre ES9010K2M, utilizado en tecnología de clase Hi-Fi. Después de instalar el controlador en su computadora, puede reproducir archivos con música de alta resolución, incluido DSD, a través de USB. Con el A-U670, puede reproducir archivos de dos maneras: a través de un reproductor de red o directamente a través de un amplificador. Y la calidad del segundo método es notablemente superior en buenas grabaciones, en FLAC, DSF.

un buen modelo El sonido es muy claro, hay bluetooth, wi-fi y todo lo que debe estar en el centro de la última generación. Y ahora alguna información útil: pedí mcr n870 en negro por 74 990 rublos, llegó un mensajero y trajo cajas en las que estaban escritos: cd nt670 y u670 (reproductor de cd en una caja y amplificador en otra), digo que pedí mcr n870, en lugar de 670, el mensajero llama a la tienda, y me explican que mcr n870 consta de cd nt670 y un u670, a lo que luego hago una pregunta lógica, en qué consiste entonces mcr n670, a lo que obtengo el respuesta: de cd nt670 y a670, fui al sitio web de yamaha para verificar - efectivamente - ambos centros tienen el mismo equipo, la única diferencia es la letra U en el nombre del amplificador, lo que significa, que en el 870, a diferencia del 670, simplemente se agrega un segundo usb para conectarse a una computadora. La diferencia de dinero entre mcr n670 y mcr n870 es de 15 000 rublos. Si supiera de antemano estos movimientos de marketing de Yamaha, definitivamente pediría mcr n670 y ahorraría dinero. Realmente me gustó el centro en su conjunto, puse los cuatro solo porque Yamaha agrega valor de manera tan astuta usando diferentes nombres de modelos, mientras fabrica casi el mismo equipo. Por cierto, puede conectarse a una computadora a través de Wi-Fi y Bluetooth, y a través de la ptica y a través de una entrada de línea, por lo que por una entrada adicional de 15,000 rublos, esto es un fracaso total! Si supiera estos movimientos de marketing de Yamaha por adelantado, definitivamente ordenaría el mcr n670 y ahorraría dinero. Realmente me gustó el centro en su conjunto, puse los cuatro solo porque Yamaha agrega valor de manera tan astuta usando diferentes nombres de modelos, mientras fabrica casi el mismo equipo. Por cierto, puede conectarse a una computadora a través de Wi-Fi y Bluetooth, y a través de la ptica y a través de una entrada de línea, por lo que por una entrada adicional de 15,000 rublos, esto es un fracaso total! Si supiera estos movimientos de marketing de Yamaha por adelantado, definitivamente ordenaría el mcr n670 y ahorraría dinero. Realmente me gustó el centro en su conjunto, puse los cuatro solo porque Yamaha agrega valor de manera tan astuta usando diferentes nombres de modelos, mientras fabrica casi el mismo equipo. Por cierto, puede conectarse a una computadora a través de Wi-Fi y Bluetooth, y a través de la ptica y a través de una entrada de línea, por lo que por una entrada adicional de 15,000 rublos, esto es un fracaso total!